

Los hospitales habilitan espacios aislados ante casos de coronavirus - El Mundo Castellón al Día - 14/02/2020

Los hospitales habilitan espacios aislados ante casos de coronavirus

El Hospital General de Castellón dispone de un box de aislamiento en Urgencias desde la crisis del ébola para atender los posibles casos de enfermedades contagiosas

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Los centros hospitalarios de la provincia de Castellón están preparados para dar respuesta ante la sospecha de algún paciente que tenga los síntomas del coronavirus. Tal y como han indicado fuentes del Hospital General de Castellón «desde la crisis del ébola contamos con un box de aislamiento en la zona de Urgencias para atender los posibles casos que entren de enfermedades contagiosas».

Restando importancia al virus que se ha cobrado ya la vida de más de un millar de personas en todo el mundo, desde el hospital de referencia castellonense confirman que el centro está preparado para actuar ante la sospecha de un caso de coronavirus y que en el caso de confirmarse la afección se seguiría el protocolo fijado por el Ministerio de Sanidad y comunicado por la Conselleria. «No podemos bloquear el uso de habitaciones, no podemos dejar habitaciones vacías sin tener la constancia de que hay un caso real», destacaban estas mismas fuentes, que también indicaban que el procedimiento de aislamiento del coronavirus no debe ser tan extremo como el que requería el ébola.

Tanto el Hospital de la Plana como el Hospital de Vinaròs han elaborado procedimientos internos de actuación ante una sospecha de paciente con coronavirus. Estos procedimientos se ajustan a los protocolos del Ministerio de Sanidad y recogen las instrucciones a seguir, marcadas por Salud Pública, y los espacios con aislamiento destinados a acoger a los pacientes de forma segura. Estos espacios son de uso preferente ante la llegada de un paciente, pero no están bloqueados y se están utilizando para otros pacientes que también requieran aislamiento por otro tipo de patologías o por otra circunstancia clínica.



Instalaciones del Hospital General de Castellón. EL MUNDO

ALERTA ANTE EL INTENTO DE ROBO DE UN BEBÉ

En otro orden de cosas, destacar que el intento de robo de un bebé que se produjo el pasado miércoles en la planta de lactantes del hospital Clínico de Valencia ha provocado que los profesionales sanitarios que trabajan con bebés de los centros hospitalarios de Caste-

llón se pongan en alerta por si el hombre que protagonizó este incidente frustrado pudiera volver a intentarlo. Desde el Hospital General de Castellón han destacado que el acceso a la planta de neonatología y UCI está muy controlado. De hecho, según han informado estas fuentes, se necesita un código de acceso para entrar a esta zona del hospital de la capital de la Plana por lo que se dificulta sobremanera el acceso de personas que no cuenten

con la oportuna autorización laboral. No obstante, la zona de hospitalización de lactantes, donde se ubican los bebés hospitalizados de 1 a 12 meses así como la planta de maternidad no cuenta con un sistema de seguridad específico. Por su parte, tanto el Hospital de la Plana como el Hospital de Vinaròs y el General de Castellón tienen garantizada la seguridad en las plantas de Pediatría y el personal está al corriente de la situación.

No obstante, tal y como han informado desde la Conselleria de Sanidad, «desde el momento que el Ministerio de Sanidad dio la alerta remitió a la Conselleria de Sanidad y ésta a su vez a todos los hospitales de la Comunidad Valenciana un protocolo de procedimiento en el que se fija la respuesta concreta a seguir en caso de sospecha de coronavirus».

El miedo que está sembrando la

propagación del coronavirus entre la población general y la incertidumbre que causa entre los profesionales de la salud ha llevado a la Generalitat Valenciana a programar una serie de conferencias para dejar claro si realmente hay motivo para alarmarse ante el coronavirus. En este sentido, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I acogerá el próximo miércoles 19 de

febrero una conferencia que impartirá la subdirectora General de Epidemiología, Vigilancia de la salud y sanidad ambiental de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública, Herme Vanaclocha Luna. El evento será presentado por la presidenta del Instituto Médico Valenciano, Carmela Moya García y por el gerente del Departamento de Salud de Castellón, Ricardo Tosca Segura.